

Presidente Maduro premia a comunicadores venezolanos por el Día Nacional del Periodista



Caracas, 27 jun (RHC) El presidente Nicolás Maduro premia a comunicadores por su labor y ética por la verdad, a propósito de celebrarse, este 27 de junio, en Venezuela, el Día Nacional del Periodista.

En ese contexto, el Premio Único Simón Bolívar fue otorgado a la periodista Desiree Santos Amaral, por su trayectoria y profesionalismo que mantiene desde la dirección del Correo del Orinoco, YVKE y La Radio del Sur.

La presidente de la estación radial destacó que recibir dicho premio constituye sin duda un gran honor, pues lo recibe en tiempos de revolución y de manos de un hombre que a pesar de recibir cada día grandes ataques, se ha mantenido de pie en defensa de la patria Bolivariana; Nicolás Maduro.

Asimismo rechazó la canallada mediática desarrollada por medios de comunicación que buscan intervención y terrorismo en Venezuela, y el cual se ha visto plasmada en la violencia desatada por grupos opositores en los últimos tres meses en el país.

Desiree Santos Amaral exhortó a todos los periodistas a llevar con ética el oficio de informar y establecer un periodismo para la paz, para la vida “¡Hay que detener la violencia!”, aseveró, agregando que “se trata simplemente de abogar por la paz y por la tolerancia”.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/133960-presidente-maduro-premia-a-comunicadores-venezolanos-por-el-dia-nacional-del-periodista>



Radio Habana Cuba